

NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



Pastor Carsten Hokema aus Hamburg

Freitag, 1. März 2024

Ich nutze mein neues Handy als Wecker. Seitdem nervt mich jeden Morgen um Punkt 6.05 Uhr "Merimba". Es muss endlich mal ein neuer Weckton her! Es gibt auch so Melodien wie "Gitarre", "Grillenzirpen", "Seidenweich" oder "Sternschnuppe". Noch besser wäre aber jemand, der mir leise ins Ohr flüstert: "Guten Morgen! Aufsteh!" "Mhhhhh, ... noch nicht!" "Dohoch, jehetzt. Aufstehn."

In der Bibel ist auch von einem persönlichen Weckdienst zu lesen. Zitat: "Jeden Morgen weckt mich Gott. Er weckt mir das Ohr, damit ich ihn höre." Das hat der Prophet Jesaja geschrieben. Ich gehe mal davon aus, dass Jesaja morgens keine übernatürlichen Begegnungen mit Gott hatte. Und einen Wecker hatte er ganz bestimmt nicht neben seinem Bett stehen. Vermutlich wurde er langsam, aber sicher durch den Sonnenaufgang geweckt. Jesaja wurde wach und war bereit für seinen Alltag.

Und in seinem ganz normalen Leben entdeckte er Gottes Spuren. Er stellte für sich fest: Gott handelt in meinem Leben. Und für ihn war auch klar: Bevor ich richtig wach werde, ist Gott schon hellwach für mich. Gott ist da und begleitet mich an jedem Tag.

Ich muss jetzt endlich mal meinen Klingelton umstellen und neu abspeichern. Für mich abspeichern will ich auch: Gott ist für mich da und begleitet mich.